



PROT. AD 2024/005

Comunicado respecto a la profanación del Santísimo Sacramento

A los fieles de la Diócesis de Ecatepec.

A los hermanos de la Parroquia Nuestra Señora de Guadalupe del Risco y Capilla de la Sagrada Familia.

El que suscribe, Mons. Luis Martínez Flores, Administrador Diocesano de la Diócesis de Ecatepec, comunica a la comunidad diocesana, que en la madrugada del día de hoy 15 de diciembre del presente, hubo una grave profanación del Santísimo Sacramento en la Capilla de la Sagrada Familia, perteneciente a la Parroquia de Nuestra Señora de Guadalupe del Risco en Tlalnepantla de Baz, México, donde se sustrajo a Jesús Sacramentado del Sagrario y fue arrojado en las inmediaciones de dicho templo.

Como un acto de reparación y desagravio ante este acto sacrílego, invito a toda las comunidades de la Diócesis de Ecatepec a elevar a nuestro Padre Dios, su oración, ofreciendo la Santa Misa de mañana 16 de diciembre, en sus horarios habituales con Intención Reparadora y así mismo donde haya Capilla del Santísimo, ofrecer un momento de oración ante Jesús Sacramentado. Les informo además que se celebrará la Sagrada Eucaristía en acto de reparación en la Capilla de la Sagrada Familia donde se suscitaron los hechos a las 19:00 horas.

Es un momento que nos debe hacer reflexionar que Jesús quiere permanecer con nosotros todos los días hasta el fin del mundo (Cfr. Mt 28,20), y de una manera muy especial en la Sagrada Eucaristía donde se nos da como alimento de vida eterna (Cfr. Jn 6,35). Por ello, debemos seguir instruyendo a los niños, jóvenes y adultos a valorar la Sagrada Eucaristía y a mostrarles dando un buen ejemplo, como recibirlo dignamente, en estado de gracia a través de la confesión frecuente y haciendo momentos de adoración, recordando que el centro y culmen de la vida cristiana es la Eucaristía.

Invito además a que nosotros los católicos comprometidos, seamos instrumentos de paz y de justicia en nuestras familias y en la sociedad. Nos unimos a la Parroquia de Nuestra Señora de Guadalupe del Risco, a sus pastores y fieles, para que el Señor sea su esperanza, y agradezco a las autoridades civiles su apoyo en el seguimiento de estos hechos, dando con el paradero de los responsables de este sacrilegio y robo del patrimonio de nuestra comunidad.

Que la Virgen María de Guadalupe, Mujer Eucarística por excelencia, interceda por nosotros y nos impulse a valorar el gran tesoro de la Iglesia: El Santísimo Sacramento.

Dado en Ecatepec de Morelos, Méx., a 15 de diciembre de 2024.



Mons. Luis Martínez Flores
Administrador Diocesano

Pbro. Fernando Iván Torres Pérez
Secretario de la Curia Diocesana.